Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 1 May, 2024, 18:01

Gororado. 1 May, 2021, 10.01
Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por peseta - 11/02/2016 10:32
¿Os imaginais cobrar durante 14 años la nómina sin ir a trabajary que nadie os eche en falta??
Pues cosas así pasan
11/02/2016 02:58Si la historia del funcionario fantasma del Ayuntamiento de Cádiz hubiera trascendido unos días antes habría acabado en las coplillas del Carnaval.
La letra hablaría de un ingeniero que durante seis años no acude a su puesto de trabajo y nadie lo echa en falta, de modo que todos los meses cobra la nómina correspondiente a los 37.000 euros brutos anuales de su salario sin hacer nada.
Hasta que en 2010 alguien en el Ayuntamiento pregunta por Joaquín y el funcionario es expedientado por absentismo laboral y sancionado con 26.920,93 euros, el equivalente a un año de su salario neto, lo máximo reclamable legalmente.
«Se le puso un despacho en el edificio de Aguas de Cádiz y allí se quedó. Hasta que un día me acordé de él y pensé:
'¿Dónde estará este hombre? ¿Seguirá allí? ¿Se habrá jubilado?, ¿Habrá fallecido?'. Como me constaba que seguía cobrando la nómina, me puse a hacer gestiones. Llamé a Aguas de Cádiz y me dijeron que allí no sabían nada, que pensaban que había vuelto al Ayuntamiento Lo llamé a él y me dijo que estaba de días de asuntos propios y le pedí que viniera a verme. '¿Usted qué hace? ¿Qué hizo ayer? ¿Y el mes anterior?'. No supo responder».
- http://www.elmundo.es/andalucia/2016/02/10/56bb61b8e2704e90628b45c8.html
Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por gutizubi - 11/02/2016 11:19
Madre mía que fuerte!!
Lo malo es que al final en este pais, se hará una peliculo sobre el
saludos ;)

Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por peseta - 11/02/2016 11:43

1/3

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 1 May, 2024, 18:01

Sí, la verdad es que sí. Da guión para ello!! :laugh:

Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar

Escrito por larpeiro - 11/02/2016 19:51

Esto sucede mucho más de lo que la gente cree, y en todas las administraciones, son muchos los casos de funcionarios que lo único que hacen es acto de presencia.

A ver que nadie lo tome como la critica típica/tópica hacia el funcionariado, que de todo hay en la viña.

No hace mucho salió en un reportaje de el propio ayuntamiento de la capital de España, personal en que los cargos superiores no confiaban y pasaban las horas muertas, tenían que hacer acto de presencia pero no se les confiaba la realización de una tarea. Sus jefes "pasaban" de ellos y a leer el periódico o matar el tiempo de algún modo.

Y puestos vacantes que nunca son ocupados y cuya dotación no se sabe muy bien a donde va a parar, es otro modo de corrupción.

Saludos.

Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por juanmanuc - 11/02/2016 20:52

Creo que la mayoría sabemos porqué estas cosas no suceden en la empresa privada, analicemos y extrapolemos y llegaremos a la conclusión de que en general antes que defender lo público a ultranza como hace sobre todo la ultraizquierda de este país, tambien hay que hacer muchos cambios en lo público para evitar por ejemplo que estas cosas y otras del estilo y peores puedan suceder, para que lo público no se nos convierta en lo público mas o menos como diario y lo digo sin animo de ser machista sino al contrario y con toda mi admiración y respeto hacia lo público, es decir que lo que hay que evitar que lo público se nos siga convirtiendo en el coño de la Bernarda e insisto en mi admiración y respeto por la Bernarda y sus atributos, pero hay que reconocer que no se puede gobermar un país con el pubis y menos con el de la Bernarda, y es que cosas así aunque no tan llamativas suceden mucho mas a amenudo de lo que algunos se creen y en el fondo el gobierno es el responsable a ultranza. :angry:

La picaresca del pollo en concreto es digna de mención de honor, pero fijaros la importancia de su labor pública pagada por todos nosotros y lo que les importaba a sus jefes en uno u otro lugar lo que estuviese haciendo el menda en cuestión durante todo ese tiempo, eso es lo que mas duele visto desde fuera, desde dentro supongo que dolerá la verguenza a los responsables públicos de esto que serán muchos, mejor dicho, a los irresponsables de cualquier nivel que mandaban sobre el colega.

Lo público tiene una importancia vital en un país al igual que lo privado, hay que saber mantener un buen equilibrio entre ambas cosas y no despreciar por dogma una u otra cosa, y hay que saber trasladar a lo público lo bueno de lo privado y viceversa.

Sin esta concienciación y su correspondientes y necesarias acciones, esto se nos va a ir la mierda mas de lo que ya se nos ha ido.

Generado: 1 May, 2024, 18:01
Salu2.
Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por larpeiro - 11/02/2016 21:08
Discrepo, en que esto es patrimonio exclusivo del sistema publico, cuantos casos hemos visto de empresas privadas con trabajadores ficticios, sin ir más lejos, en el actual caso Noos. ¿donde están los trabajadores de Aizón?
Bueno y si los inspectores de la SS y Agencia Tributaria pudiesen trabajar sin cortapisas, veríamos la basura que se esconde dentro de sociedades privadas y grandes empresas que vemos como "ejemplares" para este país.
En la empresa privada hay una figura muy típica de clientelismo empresarial, aquel que le falta poco tiempo para jubilarse y por los servicios "prestados" va cuando quiere y hace lo que le parece, bajo el amparo de peloteo, y permitido por sus responsables.
Chorizos y defraudadores los hay en todas partes, la clave está en el control.
Saludos.
Re: Funcionario 14 años cobrando la nómina sin ir a trabajar Escrito por juanmanuc - 13/02/2016 05:20
Son diferentes los mamoneos, artimañas y picaresca en lo público y en lo privado, aunque es mas facil en lo público, porque entre otras cosas hay demasiados puestos vitalicios y en en bastantes casos poco control, en la privada el control es necesario porque le va la vida a la empresa,no digo que en lo publico se adolezca de el pero es mas relajado.
Además en las empresas privadas la gente es mas cumplidora aunque solo sea por la cuenta que les trae ya que se juegan el puesto, y hay empresas que saben motivar, aunque no muchas desgraciadamente, esa es la diferencia salvo raras excepciones de prejubiletas apoltronados, o incluso sindicalistas avispados, en resumen en el estado laborarlmente debido al sistema actual la gente se apoltrona antes que en la empresa privada, muuuuuuuuuuucho antes.
Pero me quedo con tu última frase con la que estoy de acuerdo, aunque eso si la balanza está muy desequilibrada en comparación.
Salu2.

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores